

日曜議会アンケート結果

開かれた議会を目指して、9月12日(日)に市議会を開催しましたが、他の行事と重なったこともあり、傍聴にお越しいただいた方は22名でした。当日書いていただいたアンケート結果を紹介します。

この結果を踏まえて、今後も議会改革に取り組んでまいります。12月には、議会基本条例の策定に向けて検討するための特別委員会を設置する予定です。

◎年齢・性別

	女	男	計
30～39歳	1	0	1
40～49歳	0	2	2
50～59歳	1	3	4
60歳以上	6	5	11
計	8	10	18

◎日曜日の開催をどこで お知りになりましたか。

	人
市議会だより	7
広報かさおか	7
ホームページ	1
その他(新聞など)	6
計	21

◎日曜日の開催をどのように 思われますか。

	人
今後も続けたほうがよい	15
やめたほうがよい	0
どちらとも言えない	2
計	17

◎感想

○せっかく日曜日の市議会なのに傍聴人数が少ないと思う。もう少し市民にアピールしたらと思う。
○活発な議論がなされていた。また、色々な問題等知らなかったことが多く、もっと関心を持たなくてはならないと思った。

12月定例会の予定

(11月29日～12月24日 会期26日間)

11月25日	議会運営委員会	12月16日	総務文教委員会
11月29日	定例会 初日(議案上程ほか)	17日	環境福祉委員会
12月10日	〃 2日目(個人質問)	20日	建設産業委員会
13日	〃 3日目(個人質問)	22日	議会運営委員会
14日	〃 4日目(個人質問)	24日	定例会 最終日
15日	〃 5日目(議案質疑ほか)		(議案採決、委員会審査報告ほか)
	予算決算委員会		

※この日程は11月25日の議会運営委員会で決定されます。変更になる場合があります。

編集の窓

記録的な猛暑から一変、一気に秋に突入しました。3月定例会の土曜議会に続き、9月定例会では、日曜議会を開催し、6会派の議員が代表質問に立ちました。平成21年度の決算審査も各分科会で慎重審議され、15項目の要望事項を付して可決されました。

10月1日には、新しい協働へ向けての地域担当職員も配置されました。私たちも1人の議員として、また1人の地域住民として、個々の立場を理解・把握して住みよい笠岡のまちづくりに向けて、共に歩んでまいりたいと思っています。

広報公聴委員会

森岡聰子 角田訓也
原田てつよ 田口忠義
金藤照明 仁科文秀
斎藤重雄 大本益之